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 日も短くなり、めっきり寒くなりました。生

徒の登下校風景を見ていると、セーターやマフ

ラー、コート類を多く見かけるようになり、服

装からも師走の到来を実感します。 

 今年の３年生の就職・進学活動については、

ほとんどの生徒が第１志望の会社や学校から内

定をいただくことができ、進路活動は全体的に

順調です。日常生活においてあまり好景気の実

感はありませんが、市内企業の求人業況を見て

いると景気の回復具合も良好な様子が伺えます。

今回の勿来高だよりは１１月に参加した２つの

外部行事と校内で行われた２つの体験談活動に

ついて感想を書かせていただきます。 

 一つ目は、１１月２日に開催された『平成３

０年度いわき地区高Ｐ連研修第１委員会研修会』

です。ここではキャリアコンサルタントの今泉

理絵氏による講演会と、福島大学の小沢教授の

コーディネートで地元企業３社の社長さんによ

るパネルディスカッションが行われました。講

演の演題は『生徒の就職に親ができること』。現

代はＡＩやＩＴ革命、外国人労働力などの問題

もあり、先の見えない時代はあるが、最後にこ

の世の中で生き残れるのは、この時代が要請し

た者か、時々の環境の変化に対応した者のみで

あるから、仕事に就くことを人生のゴールにす

るのではなく、自分が自分らしく生きるために

どう自分をプロデュースするかが大切であり、

人生１００年時代、立ち止まらず柔軟にどん欲

に学び続け、自分の道を切り開いてほしいとお

っしゃっていました。パネルディスカッション

では、現在県が推進している『イノベーション

コースト構想』について、関係する企業の取り

組みや、人材育成の考え方、いわき地区におけ

る今後の方向性などが述べられました。社長さ

ん達それぞれが、家族を含めた社員を、会社を、

いわき市を、それぞれの業界を大切にしている

様子が伺え感激したのと同時に、いわきの将来

像を考える貴重な時間をいただくことができま

した。 

 二つ目は、１１月３０日に行われた(株)クレ

ハの『ＣＳＲ地域対話集会』です。企業が地域

に根ざすために本来の生産事業以外にたくさん

の地元貢献事業に取り組んでいることがわかり

ました。循環型社会の実現のためには、資源の

有効活用、製品開発、環境保全、情報公開がい

かに大切であるか理解できました。最後は工場

敷地内をバスで見学させていただきました。滅

多に見ることのできない楽しく貴重な時間でし

た。 

 校内では、１１月３０日に『インターンシッ

プ・看護体験報告会』、１２月７日に『進学就職

合格体験談』がそれぞれ行われました。インタ

ーンシップ参加者や内定を決めた３年生が、１・

２年生を前に堂々と体験談を話しました。準備

共に学ぼう 未来に向かって 
勿来高だより 



には多くの時間を費やすこと、まじめに取り組

んだことは結果に反映すること、自分のことだ

けでなく勿来高校や後輩のことも考えて行動し

たことなど、取り組みにおける大切なことが述

べられました。会場からもいくつか質問が出さ

れましたが、発表者はしっかり回答していまし

た。 

 勿来高校の未来も明るくなってきたな、と思

える２ヶ月でした。 

 

■くぼた校祭ボランティア 

１０月２７日（土）に、同じ校舎で学ぶ、い

わき支援学校くぼた校の「くぼた校祭」ボラン

ティアに参加しました。 

音楽部のステージ発表賛助出演、茶道部の茶

道体験コーナーの他、楽器運び、駐車場整理、

販売補助など、約３０名の生徒が参加し、くぼ

た校の生徒さんと一緒にくぼた校祭を盛り上げ

ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

■勿来高校・くぼた校合同授業（体育） 

 １１月２７日（火）に、勿来高校とくぼた校

が体育の授業を合同で行いました。種目は、昨

年度も実施したボッチャ競技を行いました。ボ

ッチャ競技とは、パラリンピックの種目の一つ

で、白の目標球に赤、青のボールをいかに近づ

けるかを競う競技です。 

今回の授業を実施する前に、ボッチャ競技日

本代表チームのコーチである村上光輝氏に講演

していただきました。生徒は、講演をとおして

パラリンピック競技への理解を深めていました。 

授業では、勿来高校の１年生とくぼた校の１、

２年生が合同で８チームを編成し、トーナメン

ト方式で団体戦を行いました。試合は白熱し、

大変盛り上がりました。また、両校の生徒がお

互いの健闘をたたえ合う姿も見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■朝のあいさつ運動 

 １２月１２日（水）に、生徒会役員による朝

のあいさつ運動が行われました。今回の活動は、

生徒会役員の発案により行われました。生徒の

あいさつする姿は清々しいものでした。 


